

Viele Gäste am Main zur Regatta und Tag der Offenen Tür

Viele Gäste konnte der Segelclub Hochheim am vergangenen Wochenende am Mainufer willkommen heißen: Vereinsmeisterschaft, Sommerfest und Tag der Offenen Tür standen auf dem Programm. Am Samstag startete Regattaleiter Detlef Banniza kurz nach 13:00 Uhr die erste Wettfahrt zur diesjährigen Vereinsmeisterschaft. Bei einer Windstärke von mindestens 3 Bft und einigen harten Böen war das für die Segler "Kaiserwetter". Es kam teilweise zu dramatischen Kopf-an-Kopf Rennen und auch ein paar Kenterungen, sowie spannend-knappen Zieldurchfahrten. Insgesamt konnten an diesem Tag drei Wettfahrten gesegelt werden. Am Samstagabend richtete der Segelclub sein traditionelles Sommerfest aus. Bei deftigem Essen und kalten Getränken wurde an diesem Abend noch lange erzählt; bei dem kurzzeitig aufgetretenen Platzregen eben unter den diversen Partyzelten. Sonntags war weitaus weniger Wind, aber dafür Wetter ganz nach dem Geschmack der zahlreichen Besucher. Die Wettfahrtleitung konnte trotz schwacher Brise noch eine vierte Wettfahrt starten. An diesem Sonntag veranstaltete der Segelclub zudem einen Tag der Offenen Tür. An Informationsständen erfuhren die Besucher alles Wissenswerte rund um den Club, die Ausbildungsmöglichkeiten und die Jugendarbeit. Eine Bootsausstellung rundete die informative Seite ab. Den heißen Temperaturen konnte mit kühlen Getränken und einer Spritztour auf dem Main begegnet werden.